



Herzlich willkommen Martina Hartmann

Wir begrüssen herzlich in unserem Team Frau Martina Hartmann. Sie wird ab 1. August bei uns als Sozialdiakonin arbeiten und einige KUW-Klassen als Katechetin begleiten. Sie erreichen Frau Hartmann unter 031 978 32 13 oder martina.hartmann@kg-koeniz.ch.

Die Kreiskommission und das Team wuenschen ihr fuer ihre Arbeit im Kreis viel Erfolg und gutes Gelingen und freuen sich auf die Zusammenarbeit.



Martina Hartmann stellt sich vor



Als ich in der Stellenausschreibung gelesen habe, dass auch ein «Bistro» zu meinem Arbeitsfeld gehören wird, war ich sofort Feuer und Flamme. Im Bistro Chiuche Egge duftet es nämlich nach feinem Kaffee, Gipfeli, Tee oder selbst gebackenem Kuchen; es gibt kühle Getränke und da wird geplaudert und gelacht. Ein lebendiger Begegnungsort, wo alle willkommen sind. Das spürt man sofort.

Natürlich freue ich mich auch auf alle anderen Herausforderungen, sowie auf mein neues Team, die meinen Berufsalltag ausmachen werden.

Vielleicht interessiert es Sie wer ich bin? Nun, ich bin

53-jährig, verheiratet und mein Mann und ich haben zusammen gewürfelt vier erwachsene Kinder (Patchwork-Familie).

Bis im Herbst 2019 absolviere ich in Zürich noch die «Schule für Sozialbegleitung», um mein berufliches Profil noch etwas zu schärfen.

Ich unterrichtete jahrelang als Katechetin in diversen Kirchgemeinden und werde auch in Niederscherli im Schuljahr 2018/19 ein paar Klassen übernehmen.

Auf vielfältige Begegnungen mit jüngeren, jung gebliebenen und „mittelalterlichen“ Menschen im Kirchenkreis Niederscherli freue ich mich sehr. Gerne höre ich Ihnen zu, wenn Sie mir erzählen möchten, was Sie freut, worüber Sie sich Sorgen machen oder aber, wir hecken gemeinsam ein Projekt aus, in dem Sie sich vielleicht engagieren mögen?

Bis dann, im Bistro...!?

